

## **Der Feuervogel verabschiedet sich**

Nach vierzehn ausverkauften Aufführungen, verabschiedet sich das Ensemble von „Der Feuervogel“ aus Saalfelden Leogang. Mehr als 2.000 begeisterte Besucher fanden den Weg ins Circuszelt am Steinbergstadion in Leogang.

Regisseur Reinhold Tritscher ist begeistert: „Die Spielserie „Feuervogel“ in Leogang war für mich eine Bestätigung des eingeschlagenen Weges. Kompetente, hochprofessionelle Partner bei der Saalfelden Leogang Touristik und dem Kulturverein Freiraum, die tatkräftige Unterstützung aus der Gemeinde und der Wirtschaft der Region und eine nahezu 100%ige Auslastung ermöglichten eine erfolgreiche Theaterserie. 2.000 begeisterte kleine und große ZuschauerInnen haben offensichtlich Gefallen an unserem poetischen Familientheater gefunden. Wir freuen uns jetzt schon auf die Umsetzung des „Gulliver“ Projektes im Oktober 2016.“

Nach diesem erfolgreichen Projekt wird im Herbst 2016 in Leogang wieder Theater gespielt. Eine Theaterreise in das unbekannte, zeitgenössische Salzburg nach dem Roman von Jonathan Swift „Gulliver“. Das Theaterstück ist ein Jahresprojekt zu Salzburg 20.16 und zu „20 Jahre Theater ecce“.